

PROPUESTA	PR- IUUV-GA-2017-07-02
SOBRE	Instalación de cambiadores para bebés en los aseos de los hombres y mujeres de los centros públicos.

El Grupo Municipal de izquierda Unida-Verdes: Ganar Alcantarilla a través de su Concejal José Ángel Durán Cerezo, eleva al pleno ordinario del mes de junio, para su estudio, debate y aprobación, la siguiente:

PROPUESTA

.Cambiar a un bebé fuera de casa no siempre es fácil por la escasez de cambiadores en los baños públicos. Si hablamos de Alcantarilla esto ya se convierte en imposible, ya que no existen cambiadores en ningún centro público de nuestro municipio.

Desde IU-Verdes: Ganar Alcantarilla entendemos que deben ser las instituciones públicas las que garanticen que tanto padres como madres encuentren en los centros públicos, lugares cómodos e higiénicos para poder cambiar a sus bebés.

ACUERDOS

Primero. Instar al equipo de gobierno a habilitar cambiadores para bebés en los aseos de hombres y mujeres de los centros públicos dependientes de nuestro Ayuntamiento.

Segundo. Que se informe del presente acuerdo, mediante la publicación del mismo en los distintos medios de comunicación (radio, prensa, redes sociales..).

En Alcantarilla, a 16 de Junio de 2017

José Ángel Durán Cerezo
Concejal Grupo Municipal IUV-GA

**SR. ALCALDE-PRESIDENTE DEL ILMO. AYUNTAMIENTO DE
ALCANTARILLA**